

市議会亡商工會議所の 勉強会開催

去る五月七日(水)志ま

やにおいて、現在当市内

て形成されていない。

の運転資金の問題も発生してくるため、それに

対応できるような制度融資なども検討してほしい。

建設専門部会 (菊地部会長)

卸商業部会 (小島部会長)

卸業部会 (白根部会長)

部会長と市議会議員との

「市議会と商工会議所の

協議会を発足させ、再び行政との話し合いを持つ機会ができた。

○下請業者の単価、労務費が下がる一方、原材料価格は上昇の一途を辿り、経営努力だけでは追いつかない。

○新入札制度では、市外業者も入札参加できるよう

うだが、市内業者を優先

できるような仕組みを考

えてもらいたい。

○労務費を高くすること

ができない状況なので、

求人募集しても集まらない

ので、若い人たちが志

をもつて働ける環境つく

りを要望します。

金融部会 (佐藤部会長)

○市内金融機関の貸付

は、ボトム(底)から持

ち直してはいるが、貸付

件数・金額などからまだ

まだ市内経済の状況は嚴

しいと見ている。

その後の市議会議員の質疑応答では活発な意見が交わされました。

○正副会頭・当所各部会長と市議会議員との協議会を開催しました。

各部会長からの現況報告は次の通りです。

食品工業部会 (白根部会長)

○すべての原材料が価格高騰し、コストアップが激しいがどれも価格に反映できない。

○近年の食品の安全に対する設備投資が不可欠となつてきている。

工業部会 (島津部会長)

○エネルギー価格が高騰しているが売価に転嫁しづらい状況。逆にこの状況にも関わらず、値下げを要求される場合も多い。

○現在の工業立地法は要件が厳しいので、例えば壁面に築造された部分なども縦地部とでけるなど、要件を緩和してほしい。

○全国的なことであるが、商店街の閉店している

○道路特定財源問題、公共交通削減、原材料・燃料の価格高騰など、問題が多く、業界の参入など、更に競争が激化、つなぎ

○当部会は様々な業種の集合体なので、部会で新発田市を活性化させる



様な話し合いをしていきました。

サービス部会 (桑原部会長)

○当サービス部会の会員は、多岐に渡っており、比較的小規模事業者が多く、一部の企業では、正社員でない雇用形態もあり、雇用面での低下が見られる。

○新発田市の随意契約においては、全体的に価格の低下傾向が見受けられます。

○新入札制度では、市外業者も入札参加できるようですが、市内業者を優先できるような仕組みを考えてももらいたい。

○労務費を高くすることができない状況なので、求人募集しても集まらないので、若い人たちが志をもつて働く環境づくりを要望します。

○誰でも利用できる駐車場の設営、市内店铺で利用できるプレミアム商品券の発行をお願いしたい。

建設総合部会 (馬場副部会長)

○市内金融機関の貸付は、ボトム(底)から持ち直してはいるが、貸付件数・金額などからまだまだ市内経済の状況は厳しいと見ている。

○市長が唱えている地産地消の実現、地元でお金が流通するような政策をたててほしい。

諸業部会 (伊藤部会長)

○市長が唱えている地産地消の実現、地元でお金が流通するような政策をたててほしい。